



AVIS – RÉOUVERTURE DU BUREAU MUNICIPAL DE CANTON DE LOW - JUILLET 2021

La municipalité Canton de Low souhaite vous informer que le bureau municipal sera ouvert au public dès le 5 juillet, 2021.

Afin de respecter les protocoles sanitaires, une seule personne (ou bulle familiale) pourra accéder la réception à la fois. Les mesures sanitaires seront en vigueur (masques ou couvre-visage, désinfections des mains).

Pour éviter d'attendre, vous pouvez envoyer vos demandes ou vos questions par courriel reception@lowquebec.ca ou prendre rendez-vous pendant les heures de bureau (819) 422-3528.

Les horaires du bureau municipal :

Lundi au vendredi
8 :00h à 12 :00h et de 13 :00 à 16 :00h

Nous tenons à vous remercier pour votre coopération.
DONNÉ À LOW, province de Québec, ce 2^e jour de juillet 2021.

NOTICE – REOPENING OF THE TOWNSHIP OF LOW MUNICIPAL OFFICE - JULY 2021

The Township of Low wishes to advise you that the municipal office will be open to the public as of July 5, 2021.

To comply with sanitary protocols, only one person (or family bubble) will be allowed to access the reception area at a time. Sanitary measures will be in effect (masks or face covers, hand sanitization).

To avoid waiting, you can email your requests or questions to reception@lowquebec.ca or make an appointment during office hours (819) 422-3528.

The municipal office hours are:

Monday to Friday
8:00 a.m. to 12:00 p.m. and from 1:00 p.m. to 4:00 p.m.

We would like to thank you for your cooperation.
GIVEN AT LOW, Province of Quebec, this 2nd day of July 2021.

Joanne Owens
Directrice générale / Director General